

Viel Action beim ASK-Sommerfest

Wetzlar (vg). Ein buntes Treiben herrschte beim Sommerfest des Albert-Schweitzer-Kinderdorfs (ASK). Zum Sommerfest hatten sich viele Besucher und Freunde am Sturzkopf eingefunden.

Zu den Höhepunkten des Sommerfestes zählten ein Livekonzert von Dirk Daniels und der Auftritt des Sängers Martin Pfeiffer mit seinen Kinderliedern.

Bühnenshow und Aktionen

Das ganze Team des ASK hatte sich interessante Aktionen ausgedacht, wie einen Fußball-Trainingsparcours und einen Kunstworkshop. Auf der Bühne zeigten die Künstlergruppen des ASK, die »Albertinies«, »Guitartistics« und »Smiling Drumcakes« musikalische und artistische Darbietungen. Im Festzelt, das wegen des kühlen Wetters gut besucht war, wurden Grillspezialitäten, Salate und Kuchen serviert.



Fotos: Gerstber

Auf dem ASK-Gelände herrschte reger Betrieb.



Großer Auftritt für die »Albertinies« auf der Bühne.



Voller Einsatz beim Menschenkicker-Spiel.

2009.08.12, nissapunnipioh potmo2